



浜っ子

【学校教育目標】
よく学び 心豊かで
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立
那珂湊第二小学校
学校だより No. 18
令和7年2月28日

今年度もラストスパートです

ここ2、3日は、日差しもあたたかく、春の訪れを感じます。今年度の学校生活も最後の1ヶ月となりました。卒業式まであと19日です。

さて、先日の学年末授業参観、懇談会、および、6年生の巣立ちの会ではたいへんお世話になりました。どの学年の子供たちも、緊張とうれしさで、いつもとは違う表情が見られました。また、懇談会では、次年度の立哨指導当番について決めていただくことができました。保護者のみなさまのご協力に感謝申し上げます。

【6年生 巣立ちの会】

2月21日の午前、6年生が巣立ちの会を行いました。卒業対策委員の保護者の方が中心になり、事前に何度も集まって準備をしてくださったおかげで、当日は、親子でゲームをしたり、保護者の方と一緒に昼食をとったりして、卒業前の楽しいひとときを過ごすことができました。また、音楽の発表では、堂々とした子供たちの姿に成長を感じました。保護者の方に見ていただくことができ、子供たちもうれしかったことでしょう。卒業まで、残りわずかとなりましたが、自信をもって中学校に進学できるよう、学校全体で取り組んでまいります。



【1～5年生 授業参観】

2月21日の午後、1～5年生の授業参観と全学年の懇願会を行いました。それぞれの学年で、これまで学習したことや成長したことを発表していました。

原稿無しで説明したり、身振りを交えたりして、堂々と発表することができていました。



第4回 学校運営協議会

2月21日に、今年度の反省、次年度に向けた取組について協議いたしました。

今年度は、昨年以上に、地域と学校が連携して活動する場面が多くあり、委員の皆様からは「これまでのように学校発信ではなく、学校運営協議会や地域からも、子供たちを育てる動きをしていく必要がある」との意見が出され、1年生の生活科「昔遊び」で遊びを教えてくれる名人の募集は、学校運営協議会の皆様が行っていただきました。

次年度も、学校からお願いだけでなく、地域と学校が双方向の取組をする仕組みを構築していきたいと考えています。

今後学習支援ボランティア等のご協力をお願いすることがあるかと思います。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

伝統芸能同好会が市報で紹介されました

伝統芸能同好会は、今年度も、磯節道場の先生方にご指導いただき、月に2回練習を重ねてきました。

1月19日に参加した、市の子ども伝統文化フェスティバルの様子の写真が、市報に掲載されています。お手元に届きましたら、ぜひご覧ください。

市報 ひたちなか 2025年(令和7年)2月25日

受け継がれる伝統 子ども伝統文化フェスティバル

1月19日、文化会館で開催された第12回子ども伝統文化フェスティバル。伝統芸能の継承活動に取り組む11団体が参加し、日頃の成果を発表しました。

